



Universidad de  
**los Andes**

Estimada comunidad universitaria:

Queremos comunicarles que el Directorio de la Clínica Universidad de los Andes nombró al Dr. Pablo Valdés Covarrubias como director médico de la clínica universitaria, en reemplazo del Dr. Marcelo Somarriva Lira.

El Dr. Valdés, quien ejerce el cargo de subdirector médico desde marzo de 2011, es médico cirujano de la Universidad de Chile y especialista en Medicina Interna por nuestra casa de estudios. Además, es Magíster en Infecciones Intrahospitalarias por la Universidad de Valparaíso, Magíster en Administración y Gestión en Salud por la Universidad de los Andes y Máster en Gestión Hospitalaria por la Universidad de Harvard, Estados Unidos.

El Directorio de la Clínica agradece especialmente el aporte, dedicación y entrega personal del Dr. Somarriva durante los últimos tres años, en los cuales debió liderar a la Clínica UANDES en un inédito entorno de pandemia, acompañando a sus pacientes y a sus colaboradores. Durante su período, además, el centro docente asistencial continuó creciendo en tamaño y servicios, entre los que destacan el programa de beneficencia junto a la Fundación UANDES y la inauguración del Centro de Cáncer. El Dr. Somarriva se incorporará de lleno a la actividad asistencial y quirúrgica como miembro del equipo médico de Traumatología.

Les deseamos a ambos mucho éxito en sus nuevos desafíos, que asumen a contar del 1 de abril próximo.

Santiago, 2 de marzo de 2021.

UANDES.CL >